
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  96   del  20 Dicembre 2018  

                         

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL GRUPPO 
CONSILIARE “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” IN FAVORE 
DELLA MANUTENZIONE STRAORDINARIA DEL CAMPETTO DA 
BASKET SITO NELL’AREA FIERA-SPORTIVA COMUNALE       

      

       L'anno 2018 il giorno venti del mese Dicembre alle ore 21:00, presso questa Sede  
Municipale, convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 
Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

N

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 12 e assenti n.  1. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

ALBERTO MARASTONI 
GABRIELE GATTI 
MAURA CATELLANI

 



                        

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL GRUPPO CONSILIARE “ALLEANZA 
CIVICA PER SAN MARTINO” IN FAVORE DELLA MANUTENZIONE STRAORDINARIA DEL 
CAMPETTO DA BASKET SITO NELL’AREA FIERA - SPORTIVA COMUNALE                    

Il Sindaco cede la parola al Consigliere Davide Caffagni   che  ricorda che  l’ordine del 
giorno presentato dal Gruppo consiliare “Alleanza civica per San Martino” in favore della 
manutenzione  straordinaria  del  campetto  da  basket  sito  nell’area  Fiera-  sportiva 
comunale, il cui testo viene allegato al presente provvedimento, sotto la lettera A) era 
stato discusso e rinviato nella seduta di Consiglio comunale del 28 novembre 2018  poi 
passa  la  parola  al  Consigliere  Luca  Villa  che  relaziona  sull’emendamento  che  il  suo 
Gruppo consiliare propone in aggiunta al testo dell’Ordine del giorno presentato: 

Il Consigliere Villa: “Senza bisogno di leggerlo, il tema è abbiamo inserito a fianco della 
proposta dell'Ordine del Giorno che, ripeto, era quella di riaprire all'uso della Collettività 
la  pista  rossa  per  uso  calcetto  e  basket,  abbiamo  proposto,  con  l'emendamento,  di 
promuovere anche  una raccolta  fondi  pubblica,  quindi  mirata  a raccogliere  presso  la 
Collettività, i fondi necessari per mettere in pista questa ristrutturazione. Ci sembrava un 
modo per venire incontro da un lato alle esigenze dell'Amministrazione di far quadrare i 
conti, così Beppe è più contento e, dall'altro, anche per responsabilizzare la Collettività 
verso il raggiungimento di traguardi che sono a beneficio di tutti e che possono portare 
appunto anche alla qualificazione di quel parco, di uno spazio che attualmente c'è, è già 
aperto, ma non può essere utilizzato, perché carente delle più elementari strutture per 
cui era stato fatto, cioè attualmente è una pista vuota, quindi con l'inserimento di questo 
emendamento l'idea era quella di compensare le due esigenze”

L’ Assessore Ferrari: “Per quanto riguarda la premessa dove c'è scritto: "considerato che 
in virtù della frequentazione della zona e dell'adiacente tribuna sia opportuno anche ai 
fini di educazione civica e protezione dell'ambiente, predisporre contenitori per i rifiuti 
con  raccolta  differenziata  e  posacenere”,  abbiamo  fatto  effettuare  un  sopralluogo 
dall'Ufficio Ambiente, che ha verificato che è ben servito poi, purtroppo, se i Cittadini non 
li utilizzano, questo non è colpa nostra. Per quanto riguarda l'emendamento, visto che 
avete, in entrambi i due punti: “espletate le verifiche sul rispetto della sicurezza dell'area 
etc…”, “valutare la fattibilità di realizzare una campagna…”, noi saremmo per votarlo a 
favore. Vi  volevo anticipare anche questo che una notizia degli  ultimi due giorni: noi 
abbiamo partecipato al bando regionale per la rigenerazione urbana, proprio del Parco 
della Nave, visto che comunque nel progetto della scuola era stata anche contenuta una 
rigenerazione del parco intorno. Abbiamo avuto notizia due giorni fa dalla Regione che 
siamo stati ammessi al finanziamento, tra l'altro direi anche in una posizione abbastanza 
buona,  perché siamo arrivati  quinti,  sì  stavo per  dirlo,  su centododici  che sono stati 
ammessi  al  finanziamento  e  su  centoventi  domande  arrivate.  Ci  è  stato  concesso  il 
contributo di 550.000 euro, quindi noi siamo per approvare questa sera questo ordine del 
giorno, però insieme all'Assessore Borri ci possiamo anche impegnare a vedere di farlo 
rientrare in questo piano di rigenerazione”

Il Consigliere Caffagni: “Sì, proprio sul punto, io richiamo anche un'interpellanza fatta 
sempre lo  scorso Consiglio  comunale  in  cui  chiedendo proprio gli  specifici  aspetti  del 
progetto  per  il  Parco,  lo  scorso  Consiglio  c’era  un’interpellanza  proprio  sulla 
riqualificazione  del  Parco,  però  alla  domanda  su  che  cosa  si  andrà  a  intervenire  la 
risposta non c'era, perché anche nella nota che ho ricevuto dall'Ufficio Tecnico, la risposta 
a quella domanda non c'era. Eventualmente quindi, visto che attualmente non si sa su 
cosa si andrà ad intervenire in quel parco, perché la risposta non c'era, far rientrare 
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questo progetto anche all'interno, visto che comunque stiamo parlando della medesima 
area verde, quindi indubbiamente fare una parte nuova e lasciare una parte al degrado…, 
perché attualmente è quasi al degrado, eventualmente coordinare i due aspetti”
 
L’ Assessore Ferrari: “Presenteremo comunque in una serata quello che è il  progetto, 
perché è un progetto importante, comunque noi siamo per votarlo a favore, con queste 
premesse che voi avete messo”

Il  Sindaco:  “Direi,  se  Luca ha l'emendamento,  lo  leggiamo,  lo  votiamo poi  rivotiamo 
l'Ordine del Giorno, d'accordo?”

Il  Consigliere  Villa:  “L'emendamento  che  proponiamo dice,  a  chiusura  dell'ordine  del 
giorno: “a valutare la fattibilità di realizzare una campagna di crowdfunding, della serie 
“o tutto o niente”, su piattaforma digitale, con obiettivi chiari e corredata dai necessari 
preventivi di spesa e palesando la percentuale di co-finanziamento comunale” 

L’ Assessore Ferrari: “Non c'era anche il primo pezzo?, perché l'altra volta dicevate “a 
predisporre realizzare un progetto di manutenzione straordinaria …”

Il Consigliere Villa: “Sì, sotto quello”

L’ Assessore Ferrari : “Va bene”

Il Sindaco: “Ok, quindi se…”

Il Consigliere Villa: “Confermato tutto il resto, in aggiunta a questo”

L’ Assessore Ferrari: “…quindi confermate “impegna il Sindaco e la Giunta, espletate le 
verifiche sul rispetto sulla sicurezza dell'area?” 

Il Consigliere Villa: “Sì”

L’ Assessore Ferrari: “Questo testo?”

Il Consigliere Villa: “Sì, sì”

L’ Assessore Ferrari: “Ok, no, perché l'altra volta non iniziava così, insomma, era per 
correttezza.”

Il Consigliere Villa: “L'abbiamo fatto per venire incontro…”

L’ Assessore Ferrari: “Grazie; no, no, ma infatti…”

Il Sindaco: “Crowdfunding su piattaforma GINGER e via, allora votiamo l'emendamento:

Il Consigliere Caffagni: “Sì, ok volevo solamente fare un ringraziamento, perché insomma 
è un'opera secondo me, per chi è giovane,  molto importante, quindi sicuramente è un 
bel passo verso l’ampliare l'offerta sportiva per tutti”

Esaminato  il  testo   dell’emendamento  presentato  e  letto  dal  Consigliere  Luca  Villa 
tendente ad aggiungere nella parte dispositiva come ultimo punto dell’Ordine del giorno 
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in oggetto, la seguente frase:  “a valutare  la fattibilità  di  realizzare una campagna di 
crowdfunding, della serie “o tutto o niente”, su piattaforma digitale, con obiettivi chiari e 
corredata  dai  necessari  preventivi  di  spesa  e  palesando  la  percentuale  di  co-
finanziamento comunale” 

IL CONSIGLIO COMUNALE

Udita  la  relazione  del  Consigliere  Villa,   la  proposta  sopra  citata  di  emendamento 
all’Ordine del giorno in oggetto, presentata dal suo Gruppo consiliare “Alleanza civica per 
San Martino” ed il conseguente dibattito consiliare;

Sentito il Sindaco che pone in votazione il testo dell’emendamento proposto;

       Con votazione favorevole unanime, espressa per alzata di mano, 

APPROVA

l’emendamento  nel  testo  che,  inserito  all’ultimo  punto  della   parte  dispositiva,  così 
recita:“ “a valutare la fattibilità di realizzare una campagna di crowdfunding, della serie 
“o tutto o niente”, su piattaforma digitale, con obiettivi chiari e corredata dai necessari 
preventivi di spesa e palesando la percentuale di co-finanziamento comunale”; 

Sentito di nuovo il Sindaco  che propone di mettere in votazione  il testo dell’Ordine del 
Giorno emendato;
    
        Con votazione favorevole unanime, espressa per alzata di mano,

DELIBERA 

di   approvare  il  testo  emendato  dell’Ordine  del  Giorno  in  favore della  manutenzione 
straordinaria del campetto da basket sito nell’area Fiera- sportiva comunale, che viene 
allegato al presente provvedimento, sotto la lettera B).
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Allegato B)

ORDINE  DEL  GIORNO  IN  FAVORE  DELLA  MANUTENZIONE  STRAORDINARIA  DEL 
CAMPETTO DA BASKET SITO NELL’AREA FIERA – SPORTIVA COMUNALE

IL CONSIGLIO COMUNALE DI SAN MARTINO IN RIO

Premesso:
- che presso l’area fiera, in adiacenza all’area sportiva comunale, è sito un campetto 

a libero accesso un tempo in uso per il gioco del basket;

- che tale campetto risulta molto frequentato da bambini e ragazzi di ogni età, non 
solo per il gioco del basket ma anche per il gioco del calcetto;

- che le strutture per il gioco del basket (tabelloni) sono state rimosse, che le righe 
delimitanti l’area di gioco sono ormai del tutto scomparse e che, dunque l’area è 
inservibile per i fini per i quali era stata creata;

Ritenuto che la predisposizione del campetto con le strutture necessarie sia per il gioco 
del basket sia per il gioco del calcio (ad esempio: porte da calcetto e tabellone da basket, 
linee  sul  pavimento)  potrebbe  arricchire  l’offerta  delle  strutture  sportive  liberamente 
accessibili da parte dei cittadini, soprattutto i più giovani;
Considerato che, in virtù della frequentazione della zona e della adiacente tribuna, sia 
opportuno, anche ai fini di educazione civica e di protezione dell’ ambiente, predisporre 
contenitori per i rifiuti con la raccolta differenziata e posacenere, 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA
- a predisporre e realizzare un progetto di manutenzione straordinaria del campetto 

da basket sito nella zona fiera al fine di renderlo fruibile sia per il gioco del basket 
sia per il calcetto, procedendo alle modifiche, sostituzioni ed acquisti opportuni, 
nonché  dotare  l’area  in  oggetto  delle  strumentazioni  idonee  a  salvaguardare 
l’ambiente.

- a valutare la fattibilità di realizzare una campagna di crowdfunding, della serie “o 
tutto  o  niente”,  su  piattaforma  digitale,  con  obiettivi  chiari  e  corredata  dai 
necessari  preventivi  di  spesa  e  palesando  la  percentuale  di  co-finanziamento 
comunale.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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